

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah Subhanahu wa Ta'ala atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kesempatan dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran *Reciprocal Teaching* Terhadap Kemampuan Berpikir Kreatif Matematika Siswa Kelas VII di SMP Negeri 17 Medan T.A 2017/2018”**, yang disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sedalam – dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyusun skripsi ini, antara lain:

Bapak Prof. Dr. H. Syawal Gultom, M.Pd, selaku Rektor Universitas Negeri Medan. Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S.,M.Sc, selaku wakil Dekan Bidang Akademik, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika. Bapak Zul Amry, M.Si, Ph.D, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika. Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd, selaku Pembimbing Skripsi penulis yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, dan saran guna melengkapi skripsi ini. Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, selaku Pembimbing Akademik (PA) yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd, M.Si, sebagai Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika

Ibu Dra. Hj. Khairani, MM sebagai Kepala Sekolah yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan penelitian di SMP Negeri 17 Medan. Ibu Maryunah, M.Pd, dan Ibu Fida Rahmadani Lubis, S.Pd, sebagai guru bidang studi matematika. Dan siswa kelas VII-5, VII-9, atas kerjasama dan kesediaannya.

Teristimewa rasa dan ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Suyono dan Ibunda Sri Rahimah Ginting untuk kasih sayang, do'a, dukungan dan semangatnya yang tak henti. Abangku Abdul Rahman, A.Md, dan Adikku Abdul Ghaffar untuk segala bentuk dukungan dan semangat yang telah diberikan.

Dan terkhusus kepada wanita – wanita hebat, yang mau berjuang bersama saya dari awal hingga saat ini, memberi semangat dan bantuan dalam berbagai kondisi, Lidiana Putri, Ananda Pratiwi Munthe, Mala Tansari, Siti Khairunnisa Fitri dan Miftahurrahmah. Jazakumullah khoir. Terima kasih telah menjadi sahabat selama ini, dan semoga hingga di syurga-Nya nanti.

Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung, yang tidak tercantum dalam ucapan ini. Semoga dukungan dan bantuan yang telah diberikan diberkahi Allah Subhanahu wa Ta'ala. Akhir kata dengan kerendahan hati penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini, semoga bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan.

Medan, Januari 2018

Penulis,

Shabrina Maulidya

NIM. 4131111045